

Communiqué

Paris, le 31 mai 2012

## Heureux avec Roméo Langlois

Ses confrères et amis du Prix Albert Londres et de la Scam se réjouissent de la libération de Roméo Langlois dont la captivité a rappelé, une fois de plus, les dangers d'un métier de passion et d'engagement au service de l'information des citoyens, oxygène de la démocratie. Un journalisme rigoureux, indépendant, et audacieux, comme le pratique Roméo Langlois, est garant de nos libertés collectives.

Roméo Langlois est un grand professionnel, reconnu par ses pairs. Son film, *Pour tout l'or de Colombie*, réalisé avec Pascale Mariani, faisait partie des six reportages présélectionnés au Prix Albert Londres 2012 et il est arrivé en 2<sup>e</sup> position le jour des délibérations.

Le jury du Prix Albert Londres et la Scam seront heureux d'organiser une projection de ce film pour fêter son retour.